



### Entrevista / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputado-Morena)

DURANGO (HEBER GARCÍA).- “Tanto en las cámaras como en la militancia de Morena tiene la Presidenta una gran unidad y un gran consenso, es lo que nos mantiene unidos. Entonces, no habrá grupos que estén en contra de la Presidenta, es impensable. A pesar de que somos un partido joven, estamos aprendiendo a tener vida orgánica, vida institucional, disciplina partidista.

“Andrés López Beltrán es muy inteligente, trabajó conmigo en el Senado, de asesor, la segunda vez que fui senador, lo conozco y no es un hombre ambicioso, y no creo que esté pensando en suceder a la presidenta Claudia Sheinbaum. Él está trabajando en el partido, está muy maduro y está ocupando un lugar privilegiado para organizar la estructura de Morena en el país, y consolidar nuestra fuerza política.

“Yo tampoco estoy pensando en eso, es demasiado temprano, porque lo que tenemos que hacer es fortalecer a la Presidenta, más en estos momentos, que requiere de unidad nacional, frente a esta política hostil de los Estados Unidos. Lo que la Presidenta necesita es que todos estemos con ella”.



<https://drive.google.com/file/d/1-9tyJwQlp5Xfi7Mq8H-h4zE1Ax00aWnL/view?usp=sharing>